



Oberrot ,den 27.2.2025

Liebe Gartenfreunde

**Den Start ins Neue Jahr 2025 haben wir gut gemeistert, denn unser Rehessen zum Anfang hat wieder gezeigt, dass wir viel Freude und Spaß mit vielen Gartenfreunden teilen konnten. Nochmal ein Dankeschön .**

**Der Obstbaumschnitt wird nicht im Dexelhof, sondern in Neuhausen bei Doris Lindner und Jürgen Brendel stattfinden. Unser Mitglied Karl Rieger fällt krankheitsbedingt aus, aber Heide Grohmann, eine von unseren 3 neuen Fachberater der Gartenfreunde Oberrot hat sich bereit erklärt den Baumschnittkurs durchzuführen. Wir wünschen Ihr einen guten Start, und Karl Rieger gute Besserung.**

**Termin bleibt 8. Februar 2025 14.00 Uhr in Neuhausen, Forsthausstraße 20, wer hat, Rebschere mitbringen. Bitte meldet Euch rasch an, damit wir planen können. Nichtmitglieder sind herzlich willkommen, gebt es bitte weiter.**

**Weiter erhaltet Ihr schon die Einladung zur Jahreshauptversammlung, damit Ihr planen könnt. Wir haben auch in diesem Jahr Einiges vor und möchten Euch neugierig machen. Bitte meldet Euch für Fragen, Anregungen und Vorschläge unter der unten angegebenen Telefonnummer.**

**Hinweis: Haben von der Fa. Frank, Floristenbedarf Westheim jede Menge Aufzuchtöpfe in Torf und Plastik bekommen. Wer möchte, können in Neuhausen kostenlos abgeholt werden ( tel. melden u.g.)**

**Heute konnte man schon den Frühling riechen, aber Vorsicht es ist noch Winter und eine Bauerregen sagt „ donnerts über den kahlen Wald bleibts auf jedenfalls noch 6 Wochen kalt“.**

**Rascher Deko-Tipp ----- Unser Advent-Mooskranz nackig machen, einen Frühlingsblüher (Primel, Hyazinthe) in die Mitte evtl. bei Frost abdecken. Viel Gartenfreude, Gartenliebe und Gartenglück mit viele Gartenfreunden wünscht Doris Lindner, Pressewart.**